

# منتجع شرم كليف | العرب المسافرون Sharm Cliff Resort

## منتجع شرم كليف Sharm Cliff Resort

منتجع شرم كليف صور منتجع شرم كليف تقرير منتجع شرم كليف السياحة  
في شرم الشيخ دليل شرم الشيخ السياحة في مصر فنادق مصر



[لحجز الفندق او الاستفسار من موقع بوكينق اضغط هنا](#)

[to book this hotel from booking.com PRESS HERE](#)

خريطة الفندق



يقع منتجع شرم كليف ذو الـ 4 نجوم في مدينة شرم الشيخ ، على بعد  
500 متر من وسط خليج نعمة . وهو يتميز بمسبح ، وملعب تنس وبار مع

## البلياردو والكاريوكي

The 4-star Sharm Cliff Resort is situated in Sharm el-Sheikh, 500 metres from the centre of Naama Bay. It features a swimming pool, a tennis court and a bar with billiards and karaoke.



هنا صور من اللوبي في الفندق



تحتوي كافة الغرف الواسعة والمكيفة في منتجج شرم كليف على شرفة توفر إطلاله على الحديقة أو المسبح . وتشمل كل غرفة ميني بار ، وتلفزيون مع قنوات الكابل وحمام كبير به دش وحوض استحمام  
All rooms at the Cliff Resort are spacious, air-conditioned and offer a balcony with a view of the garden or the pool. Each has a minibar, cable TV and a large bathroom with both a shower and a bathtub.



يتواجد العاملين بمكتب الاستقبال على مدار 24 ساعة في اليوم ويمكنهم ترتيب خدمة نقل مكوكية مجانية وتوفير الصحف اليومية . ويمكنكم أيضاً الاسترخاء في قاعة المساج أو الاستمتاع بلعب تنس الطاولة

Front desk staff is available 24 hours a day and can arrange free shuttle service and provide daily newspapers. You can relax in a massage parlour or enjoy a game of table tennis.

يتم تقديم وجبة الإفطار كل صباح في المطعم الأنيق الخاص بمنتجج شرم كليف ، والذي يقدم مجموعة متنوعة من الأطباق العالمية . ويمكنكم بعدها الاستمتاع بتناول مشروب بجانب المسبح

Breakfast is served every morning in the hotel's elegant restaurant, which provides a variety of international dishes.

Later you can enjoy with a drink by the pool.





يبعد منتجع شرم كليف حوالي 20 دقيقة بالسيارة عن المطار كما يقع السوق القديم المعروف على بعد 10 دقائق فقط بالسيارة . ويتوفر موقف مجاني للسيارات في الموقع

Sharm Cliff Resort is situated within a 20-minute drive from the airport and the popular Old Market is only a 10-minute drive away. Free parking is provided on site.

[لحجز الفندق او الاستفسار من موقع بوكينق اضغط هنا](#)

[to book this hotel from booking.com](#)  
[PRESS HERE](#)